



► PREMIAN A LA SUPREMA CORTE Y NORMA PIÑA SE LANZA CONTRA REFORMA JUDICIAL P. 4

## REFORMA AL PJ SÍ, PERO CON GARANTÍAS A SU INDEPENDENCIA: NORMA PIÑA

*Advirtió que en  
caso contrario, su  
estructura cederá*

**CLAUDIA BOLAÑOS**

nacion@contrareplica.mx

La **ministra** presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Lucía Piña, se refirió a la necesidad de una Reforma Judicial pero con base en un análisis profundo, en el que prevalezca su independencia, con el objetivo de ser contrapeso al poder descontrolado y que amenace los derechos humanos.

Pero “si nuestro sistema de justicia no cuenta con cimientos sólidos, no importa cuántas modificaciones se implementen, la estructura eventualmente cederá”, advirtió.

Al ser reconocida por la Asociación Internacional de Abogados (IBA) por su defensa de la independencia del Poder Judicial y el Estado de Derecho en México, agradeció el mismo, y señaló que éste debe ser para los trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF) y su lucha de los últimos días (ante la reforma judicial). Señaló que en una reforma de tal calado, hace falta no sólo las leyes, sino que prevalezca varios valores, como la ética y la dignidad en los servidores públicos que componen los tres órdenes de gobierno.

“Personalmente, y asumiendo la enorme responsabilidad de ser la Presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y del Consejo de la Judicatura Federal, he sostenido, una y otra vez, y con el mayor énfasis posible en fechas recientes, que la justicia no es solo una cuestión de leyes y tribunales; la justicia es una cuestión de derechos humanos, de equidad, de ética y de dignidad que involucra a todas las autoridades de los distintos niveles de gobierno”.



Fue reconocida por la Asociación Internacional de Abogados (IBA). Cuartoscuro